

Bordes : Clap de fin pour Morgane Baudoin au théâtre du Foyer rural



Morgane Baudoin était l'animatrice théâtre du Foyer rural depuis la création de l'activité il y a 13 ans.
Griggio Alain

Cette soirée théâtrale était la dernière mise en scène par Morgane Baudoin.

Le vendredi 21 juin, le public a de nouveau répondu présent lors de la soirée théâtrale annuelle organisée par le Foyer rural de Bordes à la salle des fêtes, place Jean-Nouguès. Les primaires ont d'abord présenté la pièce « Baby-sitters » de Mathieu Berthéléme, suivi de « Croisière vacancia #quej'adoretrop » de Sébastien Le Maître, jouée par les collégiens. De beaux moments de partage et de rire, ponctués par un grand instant d'émotion, puisque c'était la dernière mise en scène de Morgane Baudoin, l'animatrice théâtre du Foyer rural depuis la création de l'activité il y a 13 ans.

Désormais, elle va se consacrer intégralement à ses deux autres passions : le cinéma, puisqu'elle a déjà participé à une cinquantaine de tournages, et qu'elle a intégré il y a peu l'Aca (agence de comédiens aquitains), mais aussi les jeux vidéo, qu'elle partage en live depuis 5 ans sur la plateforme Twitch, et elle va se diversifier sur les autres réseaux comme TikTok ou YouTube, avec aussi des sketches ou des retours de vide grenier. Son pseudo : MorganeOver. L'activité théâtre du Foyer rural de Bordes sera reprise en septembre par Rémi Puchoux, comédien et animateur « ateliers théâtre » au Collège.